



KONDOLENZEN

Adi Grießenböck



Die Stadtgemeinde Schwaz trauert um Herrn

Adi Griebenböck

Standesbeamter i. R.

In verschiedenen Funktionen, besonders aber als Standesbeamter, hat Adi Griebenböck mit großem persönlichen Einsatz und vor allem durch seine fröhliche und offene Art viele Menschen begleitet und sich hohe Wertschätzung erworben.

Wir verabschieden uns von unserem ehemaligen Mitarbeiter am Samstag, 30. Dezember 2017 um 15:00 Uhr in der Pfarrkirche Vomp.

Wir danken für sein Wirken und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Schwaz, im Dezember 2017

Mag. Christoph Holzer
Stadtamtsleiter

Dr. Hans Lintner
Bürgermeister

Mario Leitinger
Personalvertreter

Trauerkerzen



Erich Mantl
02.01.2018



Fam. Max und Angy Aicher
30.12.2017



Fam. Thaler, Stams
30.12.2017

Kondolenzen